

都市間競争に勝ち抜くため、 効率的で質の高い 行政サービスを！

市来 隼 江澤 由 岡田 安弘
※甲斐 隆志 木本 祐 吉田 稔弘
※は発言者

JR高槻駅の南側 本市の将来ビジョンは

議員 JR高槻駅の南側は本市の玄関口として市民に親しまれていますが、グリーンプラザたかつきはリニューアルも進まず、取り残されていると感じます。本市のJR高槻駅南側の将来ビジョンを伺います。

市長 JR高槻駅南側は本市の南の玄関口にふさわしいデッキの耐震化や美化など、駅前広場の再整備に取り組みましたが、グリーンプラザは権利者等が

再整備に向け検討会を重ねられているところです。本市としては、高槻の中枢都市拠点にふさわしい都市機能の誘導を図ることが重要と考えており、今後も権利者等の取り組みを注視しつつ、適切に支援していきま

外郭団体の統廃合 時期と効果は

議員 文化振興事業団とみどりとスポーツ振興事業団の統合についての進捗状況と時期、及び統合の効果をお伺いします。また、その他の外郭団体の状況も併せてお聞きします。

市長 文化振興事業団とみどりとスポーツ振興事業団については、令和4年4月を目標に事業統合に取り組み、文化・スポーツに関する事業のより一層総合的な推進を目指す



▲都市近郊型キャンプ場としての活用も期待される青少年キャンプ場

観光資源としての 摂津峡の位置付けは

議員 本市の重要な観光資源である摂津峡において、例えば、民間ノウハウを活用

ものです。その他の外郭団体も、より一層効率的な団体経営を目指すとともに、利用者サービスの向上につながるよう、引き続き、その在り方を検討します。

用し、青少年キャンプ場を都市近郊型キャンプ場とすれば、市内外の利用者も増え、収入増になると考えますが、観光資源としての摂津峡の位置付けを伺います。

市長 摂津峡周辺は景勝地としての魅力だけでなく、歴史的にも大変重要視されており、芥川山城跡の国史跡指定については、令和4年度早期の指定に向けて着実に進めていきます。また、摂津峡については、オーブンたかつき等を通して、歴史やアウトドアなどの新たな要素を掛け合わせ、新たな魅力の創出に努めます。

北摂7市間競争を 勝ち抜くための方策は

議員 今後、都市間競争が更に激しくなることが予想され、特に北摂の中で激化することは間違いないことから、北摂7市間の競争を勝ち抜くための方策について、市の見解を伺います。

市長 本市はこれまで、子ども医療費助成の大幅な

拡大など子育て支援施策を大胆に実施し、他市に先駆けたシティプロモーションを展開してきたことで、住みたいまちとしての都市イメージ等は着実に上昇しています。住宅供給量や立地地域資源など北摂他市との状況は異なりますが、今後も魅力的な施策を充実させるとともに、引き続き積極的なシティプロモーションで、住みたいまちとしての存在感を示していきます。

行政サービスの デジタル化を

議員 行政サービスデジタル化の鍵となるのは、マイナンバーカードの普及率向上です。行政サービスデジタル化と併せて、マイナンバーカードの普及における市の見解を伺います。

市長 マイナンバーカード交付窓口の土日の開設回数を増やすとともに、市内施設での出張申請を継続して実施し、市民がマイナンバーカードをより取得しや